
ATA DE REUNIAO EXTRAORDINARIA DO CCOLEGIADO DO CURSO DE MEDICINA – 1 

CDB/UFSJ 2 

Aos oito (08) dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezoito (2018), as quatorze horas, 3 

na sala 4.16 do Campus Dom Bosco da UFSJ teve inicio a Reunião Extraordinária do 4 

Colegiado do Curso de Medicina/CDB.Estavam presentes,sob presidência da professora 5 

Valeria Azevedo Junqueira (coordenadora do curso), os seguintes membros do colegiado as 6 

professoras Priscilla Totarelli Monteforte (vice-coordenadora), Érika Lorena Fonseca Costa 7 

Alvarenga,Flavia Carmo Horta Pinto e Silvania Carla de Melo Pinel Machado.Antes do inicio 8 

da reunião ,a professora Priscila solicitou a inclusão de item de pauta para tratar do retorno 9 

dos alunos que trancaram matricula,solicitação que foi aprovada pelas presentes. A 10 

presidente deu inicio aos trabalhos começando pela aprovação , por unanimidade,das atas 11 

das reuniões anteriores.Em seguida foram tratados os pontos de pauta e,em seguida 12 

informes sendo:item1 Planos de Ensino os planos de ensino foram distribuídos da seguinte 13 

forma:professoras Flávia e Érika ficaram responsáveis pelos planos de ensino do eixo Bases 14 

Biológicas e Clínica Médica;professora Priscilla ficou responsável pelos planos de ensino do 15 

eixo Pratica de Integração, Ensino, Serviço e Comunidade,professora Valeria ficou 16 

responsável pelos planos de ensino Bases Psicossociais e a professora Silvania se 17 

responsabilizou pelos planos de ensino Metodologia e Pesquisa.Ficou acertado que as 18 

professoras entregarão ,na reunião prevista para o dia dezenove de fevereiro,o parecer dos 19 

planos de ensino analisados.item 2 Alunos que trancaram matrícula foi aprovado pelo 20 

colegiado que o aluno que trancou matricula poderá regressar no período em que a matricula 21 

foi trancada independente da quantidade de alunos em sala de aula.Informes: a professora 22 

Valéria informou que a pagina do CMEDI no site da UFSJ esta sendo atualizada.A CMEDI 23 

cuidara para que a pagina seja atualizada periodicamente.A professora Priscila informou que 24 

a coordenação já fez reunião com cinco alunos de transferência,sendo que dois ficarão no 25 

terceiro período,um ficara no primeiro e no segundo priodos e outro ficara no terceiro e 26 

quarto períodos.Nada mais havendo a tratar,encerrou-se reunião as 16 horas da qual eu, 27 

Janaina de Araujo Braga ,lavrei esta ata que,se for aprovada,será assinada por todos os 28 

presentes. São João Del Rei, 08 de fevereiro de 2018 29 
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